

**Sujet :** [INTERNET] Extension Aquafrais

**De :** > ythier.delarochere (par Internet)

**Date :** 24/03/2024 à 23:26

**Pour :** ddpp-icpe@alpes-maritimes.gouv.fr

Bonjour

Je suis tout à fait favorable à l'extension des sites d'Aquafrais

Nous avons besoin d'améliorer l'indépendance alimentaire de la France.

Cet élevage de poissons semble respecter les meilleurs normes possibles de qualité, je ne vois pas pourquoi on s'opposerait à ce qu'une entreprise française se développe

Il faut arrêter de mettre des bâtons dans les roues de nos PME, et encourager les entreprises françaises qui investissent, innovent et embauchent

Merci

Envoyé de mon iPhone

Ythier de La Rochère

06 81 10 09 07